

A los 80 años fallece el empresario Ricardo Ariztía de Castro

El empresario, ingeniero agrónomo y ex presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Ricardo Ariztía, falleció este jueves por la mañana a los 80 años. Ariztía lideró la CPC entre 2000 y 2002 y también presidió la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) en dos periodos: 1997-2000 y 2018-2021. Su aporte al desarrollo rural fue destacado, especialmente como director nacional del INDAP durante el primer gobierno de Sebastián Piñera, donde trabajó en favor de la pequeña agricultura familiar campesina. Sus mayores logros como director fueron: Bajar la tasa de interés que se les cobraba a los pequeños agricultores por sus créditos; desarrollar más de 100 "Alianzas Productivas" entre productores y grandes empresas para la comercialización de sus productos; aumentar la asistencia técnica de 80 mil a más de 150 mil pequeños agricultores.

"Hoy día nos deja un grande, un gran referente, una gran persona, un gran agricultor, un gran hombre de campo y un gran servidor público", expresó Antonio Walker, actual presidente de la SNA, al referirse a su partida. Añadió que Ariztía fue "un hombre de mucha altura y de grandes condiciones humanas y profesionales. Un trabajador incansable por el campo



chileno".

Entre sus intervenciones más recordadas figura su discurso en el Encuentro Nacional de la Empresa (Enade) en 2001, donde, frente a más de 1.500 empresarios, emplazó al entonces presidente Ricardo Lagos con la frase: "Presidente, déjenos trabajar tranquilos". Los inicios de Ariztía en el ámbito agrícola se remontan a 1967, cuando trabajaba junto a su padre en la Hacienda Loncha, en Alhué.